



*Proclamation du conseil d'administration d'Optimist International
décrétant le mois d'avril comme Mois de la Sécurité Internet Optimiste*

Attendu que la sécurité dans Internet devient préoccupante pour tous les enfants du monde;

Attendu que la majorité des enfants ont accès à Internet à la maison, à l'école, chez un ami ou à la bibliothèque de la localité;

Attendu que la popularité des sites de réseautage social montre une augmentation de l'affichage en ligne d'informations personnelles de jeunes et d'adolescents;

Attendu que les médias et les organismes gouvernementaux ont beaucoup parlé de la sécurité dans Internet;

Par conséquent, il est résolu que le conseil d'administration d'Optimist International soit fier de proclamer officiellement avril comme *Mois de la Sécurité Internet Optimiste*, alors que les clubs Optimistes du monde entier s'unissent dans leurs efforts de protéger les enfants des dangers qui les menacent en ligne.

En foi de quoi, il est donc résolu par la présente, en ce dixième jour de décembre de l'année deux mille dix.





Jack Creswell
Président International 2011-2012